
 

 

 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 

 

 

   

                                                  

６ 
552 

2022-2023 

SAIJO 

ライオンズクラブ国際協会 336-Ａ地区 

２Ｒ４Ｚ 西条ライオンズクラブ 広報誌 

Ｎｏ． 

［ 私たちが日頃、何気なく見過ごしている西条駅での風景 ］杉森 進 

 ］ 杉森 進  
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202２-202３ ライオンズクラブ国際協会 会長                                              ブライアン E ・ シーハン 

テ ー マ     「 We Serve （我々は奉仕する） 」  

メッセージ    「 Together We Can  」 （皆でやればできる） 

2022-2023 ライオンズクラブ国際協会 336－Ａ地区ガバナー                        市 村 道 夫 

スローガン 「  感謝を込めてウィサーブ 」 

キーワード 「  不易流行 」 

国際会長ピン 

ガバナーピン 

2022-2023 2R4Z西条ライオンズクラブ 第 62代会長                        伊 藤  稔 

                        

スローガン 「  和の心で WE SERVE 」 

キーワード 「  躍進 」 

【 今月の会長メッセージ 】 

梅雨に入りました。「和」の心をテーマに一年間、ライオンズクラブ活動に取り組んで

まいりました。今月で西条ライオンズクラブ第６２代会長を無事に終えることができそ

うです。最終例会では第６３代会長へ、バトンを渡せるよう残りひと月となりますが、思

いを込めた奉仕活動に取り組んでまいりましょう。コロナ禍も収束を迎え、一気に集ま

りや行事が戻ってまいりましたが、健康に留意し、楽しく毎日を過ごせますことを祈念

いたします。 一年間、執行部共々お世話になりました。 

 また、新たな一年間を全員揃ってスタートしましょう。 

 

 

  

 
［第 69回地区年次大会記念ゴルフ参加報告］ 徳島ＣＣ月の宮コース            幹事 髙橋 学    

4月 22日（土）、地区年次大会前日に、記念ゴルフが「月の宮コース」 

で行われました。「月の宮コース」は、鮎喰い川の北岸の高台にある 

比較的フラットな丘陵コースです。 

鮎喰い川は、川遊びが出来るほど透明度が高くてきれいな川です。 

川原に車を停めてバーベキューを楽しむことも出来ます。この様に自然 

豊かな所でのラウンド。雲一つ無い快晴。風が吹くと少し寒いくらいの 

最高のコンディションでした。西条ライオンズクラブからは、９名のエント 

リーでしたが、３人も入賞する好成績を収めました。 

楽しくラウンドした後は、徳島市内の「個室居酒屋“味の城”」にて、 

『徳島産鳴門鯛の宝楽焼きコース：飲み放題付き』で、大宴会！ 

幸せな一日でした。 



 

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１回西条ライオンズ旗争奪神拝野球クラブ招待野球大会  完結報告 

 第１回ライオンズ旗争奪神拝野球クラブ招待野球大会を西条ライオンズクラブ会員のみなさまのお

かげをもちまして無事に終えることができました事を心よりお礼申し上げます。 

あいにくの雨模様のなか、開催した１日目。ライオンズの皆様にはカレーのご提供にあたり、前日

よりご準備いただきありがとうございました。子供たちの「おいしい」の声、そしてライオンズク

ラブ会員のみなさまの「たくさんおかわりしてよ」の声をたくさん聞くことができました。コロナ

渦で制限も多かった３年間、ようやく活気が戻ってきたことを改めて実感することができました。 

最終日には伊藤 稔会長にご臨席賜り、盛大な閉会式を開催することができました。優勝旗を持った

子供たちの笑顔は最高でした。 

今大会開催にあたり、ライオンズクラブ会員の皆様には多大なるご尽力いただきましたこと神拝野

球クラブスポーツ少年団一同感謝しております。また初めての開催にあたり、大会運営の難しさや

保護者の人員動員等課題も見つかりました。神拝野球クラブの団員数は年々減少しておりますの

で、今後は更なるご協力をお願いすることもあろうかと思いますが、その際は何卒宜しくお願い致

します。 

 来年度以降本大会がますます発展していきますよう願うと共に、ライオンズクラブ会員の皆様の

更なる御活躍を心よりご祈祷申し上げます。ありがとうございました。 

                  神拝野球クラブスポーツ少年団 団長 原田 佳典 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                  委員長    寺尾 信司 

 ついこの間伊藤稔会長とともに、会員委員長に就任したと思ったら早、退任の原稿を依頼される時

期になりました。コロナ禍と大騒ぎして感染者数に一喜一憂したことが遠い昔のように感じられます。

その隙間をウィルスはねらっているかもしれませんが・・・。 

会長をはじめ執行部の皆様は、この 3 年間は思いきったアクティビティーもできずに余計なところに

気を使わなくてはならず、気苦労も多かったでしょう。西条ライオンズとしても今年は伊藤正己 L を病

気で失い大きな損失をうけました。それに加えてメンバーを増やすことができませんでした。 

会員委員会の力不足をお詫びいたします。 

コロナ騒ぎをひと段落した来期こそは落ち着いた運営や活動ができるようになると思います。 

今期の執行部をはじめメンバー各位のご協力に感謝し、来期の日野会長を先頭に西条ライオンズクラ

ブが益々楽しくなりますことを期待して退任の挨拶といたします。一年間ありがとうございました。 

 

委員長退任挨拶    ～１年間を振り返って～ 

会 員 委 員 会      期首 70名  → 期末 ６８名（５月末時点） 

                                                   委員長   今岡 正士 

 今年度、伊藤稔会長のもと出席計画例会運営委員会・委員長を務めさせて頂きました。 

西条ライオンズクラブのメンバーの皆さん並びに出席計画例会運営委員会の皆さんには出席率の向

上と家族会の開催に１年間、ご協力ありがとうございました。 

振り返ってみますと新型コロナ感染症によるコロナ禍の影響で、なかなか思うように事業もできませ

んでした。中でも残念なのは「夏の家族会の中止」です。 

西条のシンボルでもあり２５年間営業を続けてこられたアサヒビール園。閉園となることもあり「アサヒ

ビール園フィナーレをみんなで！」を合言葉に最後のビール園の夏をみんなで楽しく過ごす予定でし

たがコロナ感染拡大により開催が叶いませんでした。 

しかしながら年末家族例会は１２月２２日（伊藤稔会長の誕生日当日）に感染対策を万全に行い「ワクリ

エ新居浜」にて開催することが出来ました。当日はアントニオカマケ様の演奏、澤井奈己様のピアノ、さ

らにはクリスマスプレゼントにアトラクションと盛りだくさんで、久しぶりの盛大で楽しい時間を過ごす

ことが出来ました。 

例会出席率においては１００％例会を１度は達成したかったのですが、コロナ禍の前になすすべもなく

敗北致しました。微力ではありましたが、１年間支えて頂きありがとうございました。 

 

 

 

 

出席計画・例会運営委員会  

青少年指導委員会  

                                                   委員長   黒石 広文 

訳が分からぬまま引き受けた委員長でしたが、知らぬ間に１年が過ぎ退任の時期が参りました。 

何をすればいいのか、手探り状態のまま退任の時期がきたように思います。 

 平和ポスター事業で協力いただく小学校に伺い、先生方とお話ししたり、応募作品を図書館に掲示し

たり、記憶に新しい「ライオンズ旗争奪野球大会」でのカレー作り、どれもこれも私の人生で初めての経

験ばかりでした。最後まで頼りない委員長でしたが、皆さんの応援、ご協力がなければ何一つ終わらな

かったように思います。大変お世話になり、感謝の念に堪えません。ありがとうございました。  

 

 

 

 

                                                   委員長   小野 雅志 

本年度も何とか無事、年間１２回会報誌を発行することができそうです。就任した早々に、クラブ委員

長スクールがコロナ感染症流行の影響でリモート開催されるなど今期の前半は、行事やアクティビティ

ーが中止や縮小、延期になることが多く、会報誌に掲載する記事内容に苦労しながらの発行でしたが、

後半は例年通りに戻り、安心しました。メンバーの皆様のご協力により１年間無事に終えることができ

ましたこと、心より御礼申し上げます。 

MC・広報委員会  



  

 

            

 

 

   

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

環境保全・保健福祉委員会   ～皆さんのおかげです。ありがとうございます～ 

                                                   委員長   武智 正人 

伊藤稔会長の下、「ライオンズクラブは世界最大の奉仕団体である」事を念頭に、一年間を過ごさせ

て戴きました。いつかはこの委員会を担当したいと思っていた為、会長からのご指名は本当に有難く

思いました。不安もありましたが、委員会内に活動に詳しいメンバーが多く、とても心強い上に会長を

はじめメンバーからの励ましの声には、元気と勇気を戴きました。常に支えてくれる事務局も本当に有

難い存在でした。 

献血ではクラブ先行予約やラブラッド予約により、献血してくださる方を少しでもお待たせしない事

が僅かでも出来たのではないかと喜んでいます。早朝清掃の爽やかな空気も嬉しい思い出です。 

ゆるぎ荘と星の里での餅つき奉仕は今期もケーキとジュース等の贈呈となり、故、伊藤正己Ｌ.のお

世話を戴いた事は深い思い出となりました。贈呈日に建物へ入られるのは数名という世情にも拘ら

ず、贈呈日に委員会メンバー全員が参集してもらえた事は、本当に申し訳なくも有難い思いです。 

今後は中古メガネのリサイクル事業を行い、当期の結びとしたいと思っています。 

一年間、本当に有難うございます。 

 

YCE・国際関係委員会 

                                                  委員長    大棟 眞二 

私たち YCE・国際関係委員会は、衰えることのないコロナ禍においても「今年度こそ平和と繁栄を求

めて、国際交流に取り組もう！」との決意のもと、活動を開始しました。しかしながら、このウィルスは

地球上の全ての国を襲い、国と国を分断し、地域での人の動きを制約し、一人ひとりの人間の距離を

引き離しました。このままでは何もできないと、委員会メンバーで知恵を絞り、キャビネットからの提

案もあり、西条市在住の外国人とリアルに触れ合い意見交換をし、日本の伝統文化でもある「餅つき」

を経験して頂こうという委員会事業を発案し、実行に移すことができました。 

 参加いただいたジュシュアさん、スウィーダさん、アリソンさんの弾けんばかりの笑顔が何よりもこの

事業の大成功を意味していて、感染対策等入念な準備をし、開催に踏み切って本当に良かったと思い

ます。この「YCE・国際交流ふれあい餅つき大会」の企画立案、そして当日の運行に多大なる力を発揮

していただいた今は天国にいる伊藤正己委員にも、2022-2023 年度の活動報告として届けたいと

思います。 

令和 5年 5月 21日（日）恒例のスポーツ同好会による総会 

が開催されました。当日は晴天に恵まれ、初夏の日差しの中、 

特に先頃急逝されました「伊藤正己君を偲ぶ会」と合わせて 

の開催となりました。 

運動会と重なったため、出席者はいつもよりは少なかった 

のですが、沢山の山海の珍味に一同舌鼓を打ったことは言う 

までもありません。正己君の人柄や料理人としての腕前の 

話題などでもり上がり楽しい、おいしい会合となりました。 

岩間 Lと高橋 Lには入念な準備、当日早くからの設営や諸々のお世話をしていただきました。 

また、原 Lにはいつも場所の提供をしていただき、合わせてお礼を申し上げます。 

髙橋雅顕部長には４年間、楽しい同好会活動を企画、お世話いただきありがとうございました。

2023-2024年度、スポーツ同好会は新しく、伊藤稔部長の下、新企画でスタート 

いたしますのでご期待下さい。 

 ［Menu］     高知県産のカツオ 藁焼きによる塩タタキ 

             海鮮バーベキューの材料 ホタテ、貝柱、大あさり、カキ、サザエ 

イカ、ブリ、太刀魚、サーモンと野菜のホイル包み、うなぎ 

原 L  ・・・・・ 牛タン 

花山 L ・・・・・ 生ビール、サーバー 

小野 L ・・・・・ とり貝 

高橋学 L・・・・ ノンアルコールビール１ケース 

伊藤（修）L・・・ ビール１ケース 

越智 L  ・・・・  日本酒、ソーセージ 

    

 

スポーツ同好会 2022-2023年度 総会だより 



 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

発行者  会 長   伊藤 稔  
幹 事   髙橋 学 

[ＭＣ・地区誌編集委員会] 

委員長／副委員長   小野雅志／盛實正人 

     編集委員   越智英明・村上公明・寺川治美 

            明比紳一郎・清水泰雅 

 

 

西条ライオンズクラブ 
 

    〒793－0027 愛媛県西条市朔日市７７９－８ 

                         西条商工会館１F 
           TEL(0897)56－3980   

        FAX(0897)56－9251 

      Ｅ－mail     saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp 

       ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://saijo-lions.ｊｐ 

    facebook    http://facebook.com/saijo.lions/ 

 今年も最終例会の６月となりました。 

新型コロナも５月８日の『５類感染症』移行で、ほぼ終息の気配。 

ロシアによるウクライナ侵攻も早く終結してもらいたいものです。 

委員会活動も充実し、私的には萬條教室同好会メンバーを中心に和気藹々と過ごしてまいりました。 

クラブの皆様には、原稿依頼の件でお世話になりありがとうございました。 

厚く御礼申し上げます。来期も楽しい会報誌を期待しております。 

                                               MC・ 広報委員 村上公明 

編集後記 

例会日   毎月 第１・第３火曜日（12：30～13：30） 

例会場   西条商工会館 

発 行   西条ライオンズクラブ事務局 

印 刷   プリントワールド ONO 

４ゾーン合同遍路道清掃 

メロディー橋、午前７時集合！前日の大雨で心配していましたが当日早朝、清々しい気候でし

た。６時３０分頃よりメンバーが集まり始め（１つ目の爽やか）、各清掃分担の確認後、それぞれの

スタート地点に向かい、清掃開始！（２つ目の爽やか）  車も歩行者もない早朝の少し冷たくて

シャキッとした風を頬で感じながらの清掃活動は、なんだか得をしたような晴れやかな気持ちに

もなりました。７時３０分を過ぎると、中学生が運動会へと登校していきます。（３つ目の爽やか） 

学生さんは皆「おはようございます」と挨拶、私たちも負けじと「おはよう！」気持ちの良いやり

取りです。そこでちょこっとハプニング発生！  

清掃するメンバーの方を見ながら「おはようございます」の 

挨拶をしていたら、道の真ん中でゴミ拾いに集中している 

私に気がつけず、ブレーキ、キッキー「すいませ～ん」私の 

お尻にド～ン！！ 「ごめんなさい」 

私は動じることなく「おはよ～、運動会、がんばれよ～！」 

双方怪我もなくひと安心！早起きは三文の徳と言いますが、 

私はこの日、３つの爽やかをいただきました。 

ありがとうございます。                岩間勝一 

實

実施日：2023年 5月 14日（日）7：00～8：00 

実施場所：前神寺から王至森寺までの遍路道７キロ 

参加人数：１８名 
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